

学校支援ボランティアだより
ふれあい

さぬき市学校支援
ボランティア
運営委員会
委員長川崎 登

温かい支援でスクールに開校

この4月に、富田・松尾両小学校・幼稚園が統合しさぬき南小学校・さぬき南幼稚園として新たなスタートをきました。

また、津田中学校とさぬ

き南中学校、志度東中学校と志度中学校が統合し、新しいさぬき南中学校・志度

中学校が誕生しました。

関係学校からの要請を受

けて、図書のダンボール詰めや配架・メダカやうさぎの移動・学級園の土運び等、新学期に間に合うように学校支援を行つてきました。

延163名の方々の温かいご支援のおかげで、スムーズに開校することができました。

これからも子どもたちにとつて、少しでもいい環境の中でも充実した教育活動ができるよう、さらに支援が求められています。

ボランティア活動にご協力頂ける方は、寒川・津田・大川公民館、志度働く婦人の家、または教育委員会生涯学習課に申込用紙がありますので、奮って登録を申請してください。

ご応募お待ちしています。

お知らせ



学校支援ボランティアだより「ふれあい」は、本年度から津田・志度地区を加え、年3回発行します。

ボランティアの方々と各学校・園に配布しています。

午後一時半から三時の予定で、大川公民館大ホールにおいて、第一回養成講座を開催します。

さぬき市学校支援ボランティア前コーディネーター多田照代氏を講師にお迎え、「さぬき市における学校支援ボランティア推進事業の歩み」と題してお話をいただきます。その後、質問を受けたり、意見交換をいたります。

子どもたちは、4月から富田・松尾小のころとは全く違う通学路や通学方法で登校しています。始業式の日は、あいにくの雨でした

が、見守り隊の方々と明るいあいさつを交わしながら足取り軽く学校に向かっていました。

夏休み前に、隊員と学校

ボランティア 養成講座案内

8/5(木)

学校支援が、益々活発に行われていくことに期待が高まっています。

本間立治氏（志度）に決まりました。津田地区と志度地区は本年度からですが、人材バンクの登録もだんだんと増えています。

『将来を担う地域の大好きな子どもの安全を確保しようと』と開校前から準備を進めてきた『安全見守り隊』。自治会をはじめ各種団体のご協力をいただき、現在83名の方（代表・中村聖二氏）が、道路横断の支援やあいさつの声かけにあたつてくれています。

これまでの活動の様子や危険箇所等について意見が出されました。

活動紹介

さぬき南小学校 安全見守り隊充実

館長のお出かけへ演

寒川公

民館の六

車館長に

よるお出

かけ公演

が、神前

小学校・

石田小学校・寒川幼稚園で

行われました。



石田小学校・寒川幼稚園で行われました。

昔話に始まり、「ケンちゃん人形」を使っての腹話術に子どもたちは笑つたり、驚いたり。

また、一緒に歌つて楽しい時間を過ごしました。

演目には、

○太三郎たぬき
○三重の滝物語
○ももたろう



津田小学校一年生 野菜づくり

5/18(月)

老人クラブ（代表・国方利弘氏）10名のみなさんに教えてもらいながら、野菜の苗を植えました。

事前に育ててみたい野菜を決め、わくわくしながらこの日を迎えるました。まず全員でミニトマトの鉢植えをした後、きゅうり・ピーマン・なす・オクラ・えだまめチームに分かれ、植え方や世話の仕方を教わりました。

毎日の水やりや草抜きで、野菜はぐんぐん大きくなっています



さぬき南中学校 体育祭 駐車誘導・整理

5/23(土)

今年は、津田中学校との統合により生徒数が増えたため、ボランティアの人数を15名に増やし、車の

毎年実施しているふれあい祭りにさぬき南中学校の学生ボランティア4人と学校支援ボランティア2人が参加してくれました。



寒川町 児童ふれあいセンター 6/6(土)

誘導・整理活動にあたりまして。駐車場が4か所に分かれ、ボランティアの方々のおかげでスムーズに駐車することができました。

学校職員やPTA関係者は「体育祭に集中できてよかったです」と好評でした。



石田小学校内の樹木の剪定と下草刈りを、暑い中、千田夫妻・谷口・谷・山下氏が二時間余りかけて行いました。



各自持参した道具でテキパキと作業して、校内がさつぱりとしました。

学校側は「これでお客様を気持ちよく迎えることができる」と喜んでいました。

さぬき南幼稚園
いもさし

6/12(金)

工作コーナーで、「まわれ！ちきゅう」「クルクルおはじき」「とべ、ヒコーキ」「デコ・ステイツク」などを汗だくになりながら教えてくれました。忙しくて大変だったけれど、とても充実していたそうです。

子どもたちは、出来上がった物を使って遊び、楽しいひと時を過ごしました。収穫した後は、待ちに待つたサツマイモのつるさしです。



さつています。
秋にはやきいも大会をしようと、焚きつけの竹の用意も進められています。
美味しいおいもが採れそ

うですね！

あとがき



プールから子どもたちの歓声が聞こえる季節になりました。

今年度は津田地区と志度地区で学校支援地域教育協議会（学校支援ボランティア）が発足し、人材集めに奔走する毎日です。

さらに支援の充実を図るために、ボランティア活動に参加してくださる方を募集しています。ボランティアの輪を大きくできるよう、みなさんからも声かけをしていただければと思います。続けてのご支援ご協力をよろしくお願いします。

（文責）寒川・津田大川・志度
学校支援地域コーディネーター
山本二三代
石塚恵子
曾根秀子